
Mit Blick auf die neu hinzugekommenen Ratsmitglieder schildert Herr Strack kurz die Systematik und 
macht deutlich, dass es sich um Mittelübertragungen aus dem investiven Bereich handelt.  
 
Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


